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Description : Kambodscha heißt Besucher aus allen Ländern willkommen, ein
elektronisches Visum oder eVisa zu beantragen, wenn sie aus visumfreien Ländern
kommen. eVisa gilt für Bürger der visumfreien Länder. Mit dem Kambodscha-e-Visum
oder einer elektronischen Reisegenehmigung können Sie bis zu 30 Tage lang in
Kambodscha einreisen. Dies ermöglicht es Touristen, Freunde, Familie oder kurze
Geschäftsreisen nach Kambodscha zu besuchen. Alle Anforderungen sind online
verfügbar. Dies ist eine wichtige Genehmigung, die für die Einreise nach Kambodscha
zwingend erforderlich ist. Mit dem e-Visum für Kambodscha müssen Sie weder die
Botschaft des Königreichs Kambodscha aufsuchen noch einen physischen Stempel im
Reisepass erhalten. Dies ist in der Tat eine schnelle, einfache und bequeme Methode,
ein elektronisches Visum per E-Mail zu erhalten. Bewahren Sie die
Genehmigungs-E-Mail des elektronischen Visums für Kambodscha auf, die Sie per
E-Mail erhalten haben, und begeben Sie sich direkt zum Flughafen. Dieser einfache
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und stressfreie Ansatz wird durch den Online-Prozess ermöglicht. Fast 150 Länder sind
berechtigt, Kambodscha mit einem e-Visum zu besuchen. Wenn Sie Kambodscha
länger als 30 Tage besuchen möchten, müssen Sie nur dann bei der Botschaft ein
reguläres Touristenvisum für Kambodscha beantragen. Ihr Reisepass muss zum
Zeitpunkt der Einreise in Kambodscha noch 6 Monate gültig sein und Ihre Zahlung wird
online per Debit- oder Kreditkarte akzeptiert. Folgende Länder sind unter anderem für
das kambodschanische Visum Online zugelassen. Sie können damit rechnen, dass das
e-Visum für Kambodscha in drei Werktagen fertig sein wird. Cambodia welcomes
visitors from all countries to apply Electronic Visa or eVisa if they are from Visa Free
countries. eVisa is valid for the citizens of those countries who are Visa-Free. You can
gain an entry to up to 30 days in Cambodia with Cambodia eVisa or an Electronic Travel
Authorisation, this enables the Tourists to visit friends, family or short business trips to
Cambodia. All the requirements are available online. This is an important Permit which
is mandatory to enter Cambodia. With eVisa for Cambodia, you do not have to visit the
Embassy of Kingdom of Cambodia, nor get a physical stamp on the passport. This is
indeed a fast, simple, convenient method to acquire electronic visa by email. Keep the
approval email of Cambodia electronic Visa that you received by email and go straight
to the airport. This simple, and stress free approch is made possible by the online
process. Almost 150 plus countries are elgible to visit Cambodia on eVisa. If you want
to visit Cambodia for more than 30 days, then and then only you need to apply regular
tourist Visa for Cambodia at the embassy. Your passport must be valid for 6 months at
the time of entry in Cambodia and your payment is accepted online by Debit or Credit
card. Following countries are allowed amongst others for Cambodian Visa Online. You
can expect eVisa for Cambodia to be ready in 3 business days.
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